

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Muy buenas perspectivas para la Feria Stock Verano

El Alcalde de Villanueva de los Infantes, Gabino Marco y el Presidente de Comerinfa, Alipio García, inauguraron el pasado 14 de agosto la Feria Stock Verano. Una iniciativa organizada por la Asociación de Comercio de Infantes en colaboración con el Ayuntamiento, que abre sus puertas hasta el próximo sábado 17 de agosto a las 13 horas.

La Feria Stock Verano cuenta con el precedente de la Feria del Comercio que desde hace cuatro años se celebra en torno al mes de marzo en la ciudad. Con el mismo formato, el pequeño comercio de Infantes y el Campo de Montiel se da cita en pleno centro de la ciudad, en un entorno como La Alhóndiga, que "es paso obligado para vecinos, turistas y visitantes", ha destacado García.

Por su parte, el Alcalde, ha señalado "el apoyo incondicional del Ayuntamiento a los emprendedores y al pequeño comercio, que es el que da empleo. Cualquier iniciativa cuyo objeto sea dinamizar la economía contará con nuestro apoyo".

"En estos días la población se duplica, por lo que desde Comerinfa se tienen muy buenas perspectivas de negocio", ha asegurado García. Stock Verano es una feria de promoción del comercio minorista de la comarca del Campo de Montiel, además de ser una feria de oportunidades donde todo tipo de comercios ofrecen sus liquidaciones de stock, remates de series a precios muy rebajados. Con una importante presencia del comercio textil aunque también hay oferta de deportes, informática, TV, joyería, zapatería, herbolario, complementos, menaje del hogar, decoración, regalos, electrodomésticos y muchos más sectores.

Stock Verano abrirá sus puertas los días 14, 15, 16 y 17 de Agosto, en horario de 10 a 14 y de 19 a 22, excepto el sábado que será de 10 a 13.



Gabino Marco y Alipio García en uno de los stand de la Feria



## Desfile presentación de la Reina, Míster, Damas y Caballeros de las Fiestas 2013

El desfile, organizado por la Asociación Amigos de los Silos, tuvo lugar el sábado 20 de julio en la Plaza Mayor y contó con la colaboración de varios establecimientos comerciales de ropa, óptica y joyería así como con la escuela de baile Savia Nueva.

## "Cocina Social" un proyecto de nuestro Ayuntamiento y CEPA

El nuevo curso del CEPA (Centro de Educación de Personas Adultas "Miguel de Cervantes") pondrá en funcionamiento junto con nuestro consistorio y a través de las Concejalías de Educación y Bienestar Social, el proyecto "Cocina Social en Villanueva de los Infantes".

Este proyecto se llevará a cabo por el alumnado del Ciclo Formativo de Grado Medio de Cocina impartido en el CEPA, se trata de una iniciativa de la que se beneficiarán unas 40 personas usuarias de Servicios Sociales y que cuenta con el visto bueno de la Consejería de Educación de Castilla-La Mancha. Estos alumnos serán los encargados de elaborar diariamente los diferentes menús. Éstos, que se componen de primer y segundo plato y postre, irán destinados a familias necesitadas del municipio, cuyos miembros serán los encargados de recogerlos en las instalaciones del módulo de cocina situadas frente al Centro de Salud.

Con esta medida, los alumnos de este Ciclo Formativo no tendrán que desplazarse a otras localidades como venían haciendo hasta ahora para realizar sus prácticas, ya que se ha conseguido la autorización por parte de la Consejería de Educación.

El CEPA "Miguel de Cervantes" se convierte así en el único Centro de Educación de Adultos de la región que tiene autorización para terminar un Ciclo Formativo de Grado Medio.

Por su parte, el consistorio participa en el aporte económico de la compra de alimentos.



CAFETERIA  
CERVECERÍA  
**La Plaza**  
restaurante  
"El Lugar"

Plaza Mayor, 12 Teléfonos: 926 378 023 - 690 626 217 • Fax: 926 378 023  
e-mail: restaurantecafeterialaplaza@yahoo.es  
13320 VILLANUEVA DE LOS INFANTES (Ciudad Real)

